

PAROISSE SAINTE-ANASTASIE

Horaires de messes

Dimanche 26 mai La Sainte Trinité - blanc			
08h00	Jeannette Giroux-Brunet	Parents et amis	(10-815)
	Jacques Whissell	Parents et amis	(10-555)
	Hilaire Lafleur	Parents et amis	(10-733)
	Fernande Séguin	Parents et amis	(10-762)
09h15	Josephine McGuire-Walsh	Parents et amis	(10-893)
11h00	Mme Bernadette Brunet	Céline Brunet-Furlott	(10-840)
	Sylvain Demers	Parents et amis	(10-146)
	Madeline Bourgon-Bélanger		
		Parents et amis	(9741)
	Pierrette Bédard-Laurin	Parents et amis	(10-180)
Lundi 27 mai Saint Augustin de Cantorbéry, évêque			
16h30	Jeannot Rochon	Parents et amis	(9876)
Mardi 28 mai Férie			
09h45	Résidence Médaille		
	M. Hector Legault (3 ^e ann.)	Son épouse	(10-875)
Dimanche 2 juin Le Saint Sacrement du Corps et du Sang de Jésus Christ			
08h00	Sylvain Demers	Parents et amis	(10-147)
	Maxime Brosseau et Yolande Campeau		
		Leurs enfants	(10-910)
	Éric Brunet	Parents et amis	(9341)
	Lise Gardner	Parents et amis	(10-285)
09h15	Louiselle Rivard	Parents et amis	(10-911)
11h00	Noëlla Carrière-Malette	Conrad et Juliette Mallette	
			(10-794)
	Bernard et Marc Cousineau	Danielle	(10-797)
	Colette Petitjean-Peters	Ses parents	(10-886)
	Jacqueline Morin	Parents et amis	(10-193)

Dieu, c'est d'abord une expérience



Un jour, un de mes amis, juif pratiquant convaincu, m'appelle et me dit : « André, j'ai une réunion avec mes collègues à la synagogue et je dois leur expliquer la foi des chrétiens en la Trinité. J'aurais préféré vous poser une autre question, mais c'est celle-là que mon équipe m'a demandé d'exposer. Vous allez me dire, bien sûr, que c'est un mystère. Mais au juste de quoi parle-t-on? »

Je lui ai d'abord dit que le Dieu de l'Ancien Testament et le Dieu trinitaire que nous confessons, c'est le même Dieu. Nous ne croyons pas en trois dieux mais en un seul Dieu unique et transcendant, *Yahvé* ou le *Seigneur*. Mais nous pensons que ce Dieu unique est une communauté d'amour, un amour qui circule. Nous disons de lui qu'il est Père, Fils et Esprit. J'ai rappelé à mon ami les racines bibliques de ces noms. Le Père est créateur. Le Fils, c'est le Verbe de Dieu ou sa Parole, le reflet parfait du Père. L'Esprit, c'est le Souffle, l'air, le vent, le dedans, ce qui fait vivre.

- Au fond, vous utilisez trois noms pour désigner Dieu, me dit-il.
- Pour une part, vous avez raison. Dieu est devant nous, avec nous, en nous, ce qui correspond au Père, au Fils, à l'Esprit. Notre langage est toujours déficient. Mais nous pensons qu'il y a plus. En fait, Dieu nous a dévoilé son intimité qui est circulation d'amour. La Trinité nous aide à comprendre la communauté humaine dont l'amour doit être le pivot central.
- C'est intéressant ce que vous dites là. Entre nous, c'est un mystère.
- Allons donc, cher ami. Dieu n'est pas un problème. C'est d'abord une expérience.

André Beauchamp

FUNÉRAILLES QUI EURENT LIEU EN L'ÉGLISE SAINTE-ANASTASIE

Mme Joyce **TINGLEY-STEPHENS**, décédée le 14 mai.
Les funérailles seront célébrées le 27 mai.

À la famille éprouvée, nos sincères condoléances!

Experiencing God ...

One of my friends, an observant Jew, called me up recently and said: "*André, I have a meeting with my colleagues at the synagogue and my task is to explain to them what Christians believe about the Trinity. I would have preferred a different question but this is the one that my team has asked me to investigate. Of course you will tell me that it's a mystery but could you elaborate?*"



First of all I told him that God of the Old Testament is the same Trinitarian God in whom Christians believe. We do not believe in three gods but in a unique and transcendent God, Yahweh, or the Lord. We also believe that our God is a community of love, a shared love that flows among its members. We say that God is Father, Son and Holy Spirit. I reminded my friend of the biblical roots of these names. The Father is the Creator; the Son, the Word of God, is the perfect reflection of the Father. The Holy Spirit is God's breath of life, the air, the breeze that caresses us, the inner Spirit who brings us life and guides us.

"To summarize, you use three names to describe God," he said.

*"Yes, in this instance, this is correct. God, **before us, with us, and in us**, corresponds to the Father, Son and Holy Spirit. Our language skills come up short and we acknowledge there is much more. God has revealed his intimacy to us as a circle of love. The Trinity helps us to understand the human community in which love must be the central axis," I replied.*

"What you say is interesting. As we would also say, it's a mystery," he said.

"Yes, my friend. Understanding God is not a problem. It's first and foremost an experience," I concluded.

André Beauchamp

Translated by Honore Kerwin Borrelli

Pèlerinage à Ste-Anne-de-Beaupré les 8 et 9 juin.
Informations : Francine Dinel 450 562-6729.

PAROISSE IMMACULÉE-CONCEPTION

Horaire de messes

Samedi 25 mai La Sainte Trinité

16h30 Richard Paiement La famille (52-2013)
Parents défunts des familles St-Denis et Chalifour
Pierre-André et Agathe (59-2013)

Dimanche 26 mai La Sainte Trinité

09h30 Raphael Monette et Yvan Charron
La famille (42-2013)

Vendredi 30 mai Férie

16h30 Jean-Paul Cholet Marcelle Barbeau (28-2013)

**Samedi 1^{er} juin Le Saint Sacrement du Corps et du Sang
de Jésus Christ**

16h30 Richard Paiement La famille (53-2013)
Simone Lemery Parents et amis (76-2013)

**Dimanche 2 juin Le Saint Sacrement du Corps et du Sang
de Jésus Christ**

09h30 Jean-Guy Desjardins Parents et amis (100-2012)

BRUNCH

au profit de la paroisse Immaculée-Conception
72, rue Durocher, Lachute

TÉL. : 450 562-5810

DATE : Le dimanche 26 mai 2013

HEURE : De 9 h à 13 h

LIEU : Sous-sol de l'église
72, rue Durocher, Lachute

Coût :

Adultes : 8,00 \$
Enfants de 6 à 12 ans : 4,00 \$
Enfants de moins de 5 ans : gratuit

BIENVENUE!